

Obtiene el gobierno 40 mil millones de pesos en excedentes petroleros (El Financiero 31/07/08)

Obtiene el gobierno 40 mil millones de pesos en excedentes petroleros (El Financiero 31/07/08) Eduardo Jardón Jueves, 31 de julio de 2008 En el segundo trimestre del año, el gobierno sí obtuvo ingresos excedentes petroleros por 40 mil 371 millones de pesos, después de que durante el primer trimestre esos ingresos fueron inferiores en casi ocho mil 500 millones de pesos a lo estimado. De acuerdo con el Informe sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública, entre abril y junio, los ingresos provenientes del crudo sumaron 258 mil 731 millones de pesos, por arriba de los 218 mil 360 que tenían programados. Con estas cifras, los ingresos totales provenientes del crudo al primer semestre totalizaron 471 mil 676 millones de pesos, 31 mil 877 millones de pesos más de lo estimado. En total, los ingresos extraordinarios en la primera mitad del año ascendieron a 47 mil 193 millones de pesos. De este monto, 15 mil 316 millones fueron por ingresos no petroleros. En el desglose, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que los ingresos tributarios fueron inferiores en cinco mil 708 millones de pesos a lo previsto. Esto, principalmente por una recaudación del ISR menor a la programada, en 13 mil 524 millones de pesos, y de tres mil 523 millones en el caso del IETU. Por el contrario, se reportaron ingresos extraordinarios en el impuesto a las importaciones, en el IVA y en el IMPAC. También reportaron una cifra mayor a la estimada los ingresos provenientes de derechos, aprovechamientos, así como de los organismos y empresas. En total, los ingresos del sector público al primer semestre ascendieron a un billón 363 mil 66 millones de pesos que, comparados con los que se obtuvieron en el mismo periodo del año anterior, registran un incremento, en términos reales, de 9.3 por ciento. En el mismo lapso, los ingresos petroleros crecieron 13.9 por ciento, los tributarios aumentaron 10.5 por ciento, y los no tributarios cayeron 18.5 por ciento. De acuerdo con el reporte de la SHCP, el incremento en los ingresos petroleros se debió al aumento en el precio del petróleo, que se vio parcialmente compensado por una menor plataforma de producción y exportación de crudo, una mayor importación de petrolíferos, principalmente gasolinas, y la apreciación observada en el tipo de cambio. Quintuplica subsidios En el primer semestre, el gobierno destinó 103 mil 908 millones de pesos al subsidio de las gasolinas y el diesel. Este monto superó en cinco veces al que se reportó en el mismo periodo del año anterior, que totalizó 21 mil 354 millones de pesos.